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「防犯カメラ設置アンケート」についてのご報告 

 
 

9 月 26 日付の「防犯カメラ設置アンケート」にご協力を頂きありがとうございました。多くの
会員の方からご回答を頂き、その集計結果は以下の通りとなっています。 

 
 
 
 
「理由」欄には反対と回答された方を中心に様々なご意見を頂きました。具体的には 

	 	  
①	 費用が高い/費用対効果が疑問	 	 

	  
23.3%	 

②	 設置場所・台数に問題	 
	 	  

16.3%	 

③	 全体構想が不明/検討不十分	 
	 	  

12.8%	 

④	 市が設置すべき/市の補助金が必要	 
	  

11.6%	 

⑤	 パトロール強化や防犯灯活用など他の方法で	 
 

7.0%	 

⑥	 不要その他	 
	 	 	  

29.1%	 

      
などとなっています。 

 
今回のアンケート結果を踏まえて、防犯カメラの設置については下記の理由により引き続き 28

年度に向けての検討課題とさせて頂くことが 、１２月５日開催の役員会において了承されました
のでお知らせ致します。 

 
記 

 
1. 賛否内訳では約 75%の方が賛成と回答されましたが、多くの方が回答保留・未回答であり、ア
ンケートの方法や文面において改善すべき課題があると思われます。 

2. 防犯カメラの設置場所や台数などについて更に検討が必要であり、併せて設置主体がビレジ自
治会であるべきかについても柏市などとの協議が必要と考えます。 

3. 防犯灯が順次 LED 化されていて明るさが増し、夜間については従来より防犯効果が向上して
います。 

4. 柏ビレジに防犯カメラの設置が必要かという根本的な論点も指摘されています。 
 
これらを含めて更に総合的な検討を行う必要があると考えます。 
 
 

以上 

回覧 

柏ビレジ世帯数 1,583 	 回答数 914（ 内賛成 684 反対 230） 回答保留・未回答 669 


